

# 芳養公民館だより

未来へつながる道  
JUNCTION TO THE FUTURE 田辺市

令和4年4月号 No.463

発行：芳養公民館 館長：小川 鏡 主事：宮畑 直弥

住所：田辺市芳養松原一丁目15-8

電話：0739-22-1429 FAX：0739-23-1909



## ナイターグラウンドゴルフ大会を開催します

芳養公民館では、下記の日程でナイターグラウンドゴルフ大会を開催します。  
なお、新型コロナウイルス感染症の影響により中止となる場合があります。

【日 時】 令和4年4月14日(木)

【予備日：4月15日(金)、21日(木)、22日(金)】

・受付：午後6時30分～7時

・開始：午後7時～

\*全体の申込チーム数が16チームより多くなった場合、男子の部を14日(木)、女子の部を15日(金)に開催します。

【14日が雨天の場合、15日に男子の部、21日に女子の部を開催】

【14、15日が雨天の場合、21日に男子の部、22日に女子の部を開催】

◆雨天等による中止の場合は、開催当日の午後1時に決定し、代表者の方に連絡します。

【場 所】 田辺スポーツパーク陸上競技場

【参加資格】 芳養公民館区に在住又は在勤の方

【チーム編成】 ①男子の部、女子の部ともに1チーム4名とします。(2名補欠登録可)

\*地区単位でなくても参加できます。

②男女混合チームは男子の部に含みます。

【参加申込】 4月11日(月)までに芳養公民館までお申込みください。

\*参加申込書は公民館に置いてあります。

【お問合せ】 芳養公民館 (電話：22-1429 FAX：23-1909)

## 4月の古紙回収予定日【第1・第3 火曜日】

5日(火)・19日(火)

◎当日の午前中に、芳養公民館前の駐輪場スペースに出してください。

◎回収できるものは雑誌・新聞・ダンボールです。

◎必ず紙ヒモでくくってください。

**※回収日以外の日には、持ち込まないでください。**



## 芳養公民館サークルの参加者を募集します

令和4年度に実施予定の芳養公民館サークルの参加者を募集します。

下記のサークルの内容に興味をお持ちの方や初心者の方、以前やっていた方など、皆様のご参加をお待ちしています。

各サークルの活動の様子や募集状況、会費などについては、お気軽に芳養公民館(22-1429)までお問合せください。

サークル名	日時
絵画サークル	毎月 第2・4水曜日 午後7時～9時
茶道サークル	毎月 第2・4金曜日 午後7時～9時30分
生け花サークル	毎月 第1土曜日 午後1時30分～2時30分

## 公民館主事 離任・着任のご挨拶

このたび、4月1日付けの人事異動により、保険課保険税係へ異動となりました。

芳養公民館主事として勤務させていただきました3年間、地域の皆様に温かく支えていただき、ご指導いただきましたことに、心より感謝申し上げます。

芳養公民館で学び経験した多くのことをこれからの業務にいかしてまいります。

芳養地域の皆様の今後ますますのご活躍と地域のご発展を祈念いたしまして、離任のご挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。

宮畑 直弥

このたび、4月1日付けで、東部・南部公民館を離任し、芳養公民館に着任いたしました田中昂志と申します。

最初は不慣れな点もあり、地域の皆様にはご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、今までの経験をいかしながら芳養公民館区の生涯学習推進のために励んでまいりますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

田中 昂志

芳養公民館  
LINE公式アカウント

芳養公民館のイベント情報やお知らせを発信します。  
ぜひ友だち登録をお願いします。

登録方法 ①ID検索で

「@755uazod」を検索する。

②右のQRコードを読み取る。



# 芳養小学校



令和3年度  
健・考・和

第12号  
文責 木村 真由美  
TEL 22-1422

## 感謝の気持ちを伝える

元気になり、幸せな気持ちになる言葉はたくさんありますが、中でも最強の言葉は「ありがとうございます」という感謝の言葉ではないかと思えます。

日々の学校生活の中で、芳養小学校の子供たちから「ありがとうございます」という言葉をよく耳にします。感謝の言葉は、心に明るい気持ちを引き起こし、その一言で笑顔の花が咲きます。

## 6年間ありがとうございました

「やさしくしてくれてありがとう。」「ドッジボールやサッカーでいっしょにあそんでくれてありがとうございました。」「委員会やクラブでいろいろ教えてくれてありがとうございました。」「・・・3月の各学年の掲示板は、6年生の卒業をお祝いする言葉や感謝の言葉でいっぱいです。

6年生も、お世話になった方に6年間の感謝の気持ちを伝えて学び舎を巣立ちました。いつも登校を見守ってくださっている地域の皆さんへ、給食でお世話になった配膳員さんへ・・・6年生の「ありがとうございました」の言葉は、ちょっと趣が違って、ぐっと込み上げるものがあります。



みんな立派に成長しました。

## ◆令和3年度末職員異動 ～お世話になりました～

原 哲朗 (教務主任・理科専科)	三栖小学校へ
村上久美子 (初任者指導教員)	中芳養幼稚園へ
松本 真光 (なかよし学級1組担任)	退職
千葉 修平 (6年1組担任)	稲成小学校へ
筒井久美子 (2年1組担任)	上秋津小学校へ
植本 義章 (6年2組担任)	本宮小学校へ
中田 明子 (なかよし学級2組担任)	中辺路小学校へ
中田 卓真 (3・4年理科専科・少人数指導)	本宮中学校へ
中根 幸枝 (学校図書館司書)	任期満了
中嶋 瀧子 (スクールサポートスタッフ)	任期満了

令和3年度を終えるにあたり、ご支援、ご協力をいただきました保護者、地域の皆様に職員一同、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。令和4年度はまた新メンバーでスタートします。どうか変わらぬお力添えをいただけますようよろしくお願いいたします。

# 大坊小学校



清く 高く のびのびと 4月号  
～子どもの姿に成長が見える学校をめざして～

4月になり、あたたかい日が多くなってきました。通勤で通る道には、桜とレンギョウが咲き、ピンクと黄色のコントラストに春を感じ、心がウキウキしてきます。

いよいよ、令和4年度がスタートします。  
本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

## 第52回卒業証書授与式

3月23日(水)、第52回卒業証書授与式を挙行了しました。今年度の卒業生は4名でした。昨年同様、列席者や内容を縮小しての式でした。

「別れの言葉」では、5年生以下の児童がお世話になった卒業生4名に一言ずつお礼を言いました。

卒業する4名も小学校生活を振り返りながら、自分の将来の夢や在校生への想いを述べました。私たち職員にもお礼の言葉を一言ずつ言ってくれました。

また、卒業制作として各教室に設置する消毒台を作ってくれました。大切に使います。

4月から中学生です。卒業式で発表した自分の夢の実現に向けて自分らしく頑張ってくれることと期待しています。



## 六年生を送る会・ありがとうの会

卒業した4名は、全員女の子でした。下級生にとっては優しく頼れるお姉さんでした。

大坊小学校では、毎年卒業式近くに児童会が中心となり、各学級からも6年生と一緒に楽しめるゲームを考えて、全校児童で「六年生を送る会」をしています。

また、いつもお世話になっている1・2年生は、それとは別に「ありがとうの会」を開きました。

ゲームをした後、手作りのプレゼントと心のもったお手紙を渡しました。

こんなに「ありがとう。」をたくさん言ってもらえる6年生は幸せだと思います。それだけ下級生との関わりが大きいからです。小規模校の良さだと思います。



## 花植えありがとうございました

卒業式の会場には色とりどりのパンジーが、6年生の卒業に花を添えてくれました。この花は、白楽会の皆さんと児童たちが3月8日に植えたものです。

コロナ禍の中ですが、地域の皆様方には本当に様々な協力をいただいています。ありがとうございます。



# 明洋中学校



「自主・自律・連帯」 4月号  
～令和4年度スタート～

「春眠暁を覚えず」と言いますが、4月になり、あたたかい日が多くなってきました。校庭の木々も花や緑の葉が多くなり、華やかになってきました。地域・保護者の皆様方におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

いよいよ、令和4年度のスタートです。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

## ◇第73回卒業証書授与式

3月7日(月)、本校体育館にて、第73回卒業証書授与式を行い、72名の卒業生が本校を旅立ちました。

今年も昨年同様に、コロナウイルス感染症の予防対策として、卒業証書授与は各クラス男女代表、保護者は2名以内、来賓祝辞については掲示のみ、歌唱については国歌・校歌は清聴、さらに送別や卒業の歌も行わずに実施しました。

しかしながら、卒業生は明洋の卒業生らしく、礼儀や規律正しく、堂々たる態度で卒業しました。



## ◇感謝の思いを込め、中庭で合唱披露!

### 「保護者の皆様ありがとうございました」

卒業式では密になるという理由で、卒業生の合唱はできませんでしたが、卒業式終了後すぐに中庭に移動し、保護者の皆さんに感謝の気持ちを伝えるために、合唱を披露しました。

合唱は3部合唱で行われ、その思いのこもった歌声に目頭を押さえる保護者の姿も多くありました。

保護者の皆様、これまでご支援ご協力ありがとうございました。



## ◇球技大会を実施しました

1年生は3月15日(火)、2年生は3月16日(水)に、男子はサッカー、女子はキックベースボールで球技大会を行いました。大会では元気いっぱいのプレーが繰り広げられ、どの生徒も心から球技大会を楽しみました。

